

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMA NEGERI SUKAKARYA	Kelas/Semester : X/ 1	KD : 3.9 dan 4.9
Mata Pelajaran : BAHASA INGGRIS	Alokasi Waktu : 1 x 10 menit	Pertemuan ke : 1
Materi : Memberi dan meminta informasi terkait berita sederhana dari koran online		

A. TUJUAN

- Dengan literasi dan diskusi, Peserta didik dapat menganalisa fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan dari teks news item dengan baik dan benar.
- Dengan literasi dan diskusi, Peserta didik dapat menangkap makna dalam teks berita sederhana dari koran online dengan baik dan cermat.

B. LANGKAH-LANGKAH PEMBELAJARAN

Media : ➤ <i>Worksheet atau lembar kerja (siswa)</i> ➤ <i>Lembar penilaian</i>	Alat/Bahan : ➤ Laptop ➤ Papan tulis & Spidol
---	---

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik memberi salam, berdoa, menyanyikan lagu nasional • Pendidik mengecek kehadiran peserta didik dan memberi motivasi • Pendidik menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan • Pendidik membagi peserta didik kedalam kelompok kerja
KEGIATAN INTI	Stimulation Peserta didik diberi rangsangan dengan membaca berita online pada gawai mengenai berita yang sedang aktual. (mengamati)
	Problem Statement Pendidik memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami. Pendidik melakukan tanya jawab tentang berita yang dibaca
	Data Collection & Processing Peserta didik diinstruksikan untuk menganalisis worksheet berdasarkan berita yang telah dibaca.
	Verification Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok atau individu secara klasikal, mengemukakan pendapat atas presentasi yang dilakukan kemudian ditanggapi kembali oleh kelompok atau individu yang mempresentasikan
	Generalization Pendidik dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>berita</i> . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik, dengan bimbingan pendidik, membuat kesimpulan. • pendidik melakukan refleksi hasil proses belajar yang telah dilaksanakan. • Pendidik memberikan apresiasi kepada seluruh peserta didik yang telah bekerjasama dengan baik dalam kelompok. • Pendidik menginformasikan kegiatan yang akan dilaksanakan pada pertemuan berikutnya dan berdoa

C. PENILAIAN

- Sikap : Lembar pengamatan, - Pengetahuan : LK peserta didik - Keterampilan: Kinerja & diskusi



Mengetahui,
Kepala Sekolah

Ahmad Dani, S.Pd. M.Pd.
NIP. 197302192000031005

Musi Rawas, Januari 2022
Pendidik Mata Pelajaran

Venny Febrianti, S.Pd
NIP. 199102172015022002